あけまして

原

中継所でメディ

力

ル

おめてとうございます

す。

か、まだ分からない状態で療の世界に良いことなの

に替わりましたがこれが医

## けんこうこ

発行所

奥 津 医 院

南足柄市生駒381 電話 0465-74-0024 奥津紀· 発行人

> 明 けまし お めで とうござ ます

います。 下火になって新年を迎える 変な一年でした。 新型インフルエンザが流行 り越えたかと思った年末に ことができるのかと感じて フルエンザの流行もすこし 続き、 国政も自民党から民主党 私達医療の世界でも大 年 は やっとどうにか乗 年初より不況 そのイン の

段深めて行こうと思いま 糖尿病の方は内容をもう

かし、 す。 調子も戻ってまいりまし けていましたが、 ようかと考えています。 新しい仕事にも挑戦して見 た。もう一度元気を出して 調の不全もあって仕事を怠 ζ ここ二~三年私自身の体 糖尿病と内視鏡検査で 私の仕事は主とし 昨年より

胃の内視鏡検査はここ

型からB型へと始まるのか 来)のインフルエンザがA なと思います。 からは季節 性 従 |〜三年検査を少なくし

悪くなってしまい、 り戻したいと思います。 気を無くしておりました 悪くなってしまい、少し元より自身の糖尿病の検査が きたいと考えております。 ましたので昔の頑張りをと う事がないよう心がけて行 こともありましたがそうい ただきましたが、その頃 まい必要な時に出来な 医師会の役職を無くして その方も改善されて来

高

U



矢倉岳 奥津 紀一 画

W.O. 23 NOW. '09

## 順天堂大学 箱根駅伝不出場

躍に少しでも足しになれば ポーツ健康学部の方々の活 学が出場して来たので、 ティア始めました。 ということで医療ボラン 順天堂卒業の医師もス 今年も院長は一月二日 このところ毎年順天堂大 私 小



たが、 かったのですが、 サービスとして参加し さびしいものでした。 アだけやるというの がないのに、 特に事故もなく良 ボランティ 自校の出 は 何 ま か

第二十七回 わかりやすい医学講話

埼玉医大 レーニング」 寝たきりにならない 井口 浩一 為の

月十四日(木) 十三時三十分

療への締め付けは医療保

険

小泉内閣から始っ

た

へ参入してアメリカ型の

医

この骨折になると二~三ケ 因で多いのは転んで大腿骨 . 齢者が寝たきりになる原 南足柄文化会館小ホール

間に認知症も出て来て、 月歩行が出来ません。 まいます。 り動けない状態になっ せっかく足は治ってもあま 転倒の予防は大切なことで の頚部骨折です。 その てし

八ツ

キリしない所に不安が

思われる。

民主党の政策が

業だったようだが、

自民党

保険会社と、政府の協同作 療体制にしてゆこうとする

が敗れこの連携も崩れると

ある。

ない。 引き上げがあるといわれ 様ですが、どうすれ 良くするようにという事 いるがその内容は全く分ら 来年四月から保険点数 病院勤務医の待遇 にばそう **ത** を 7

これらの職種の人達の られている事です。 の人達の収入が低くおさえ なるか、 が安定しないで施設の は 私 ディケア介護サー 達 医 むずかしい 療 関 係の ŧ ことで その ビス 管 雇 の 理 用 為

院 長 者は困っています。

湧言飛語

